

Neujahrsempfang von OB Makurath am 17.01.

Auch wir als Jugendgemeinderat waren am 17.1 auf dem Neujahrsempfang vertreten. Nachdem wir, wie alle Gäste, persönlich von Herr Makurath und seiner Frau begrüßt wurden, konnten wir auf unseren reservierten Plätzen mit unseren Begleitpersonen platznehmen. Kurz darauf wurden wir durch die tolle Jazzband aus unserer Partnerstadt in Ungarn musikalisch eingestimmt. Die folgende Ansprache unseres Oberbürgermeisters war sehr interessant. Er sprach die wichtigsten Ereignisse des Jahres 2015 an, unter anderem auch uns, den ersten Jugendgemeinderat Ditzingens. Wir freuten uns sehr über seine aufmunternden Worte, da es für uns eine große Herausforderung ist, das Gremium des Jugendgemeinderates in Ditzingen gut einzuführen. Wir freuen uns sehr über positive Worte und Rückmeldungen. Nach seiner Rede folgte erneut Musik, nun jedoch eine etwas andere Musikrichtung, denn die Band aus Rillieux – la – Pape spielte sehr rockig, was uns als JGR sehr gut gefiel. Allgemein war es für uns aufregend, das erste Mal als Jugendgemeinderäte bei einer so großen Veranstaltung dabei zu sein.

Für den Jugendgemeinderat, Luise Pfeleiderer